

Resolution

Die BetriebsrätInnen der Stein- und keramischen Industrie sind mit dem Verhandlungsstand nicht zufrieden. Unsere Angestellten warten auf die verdiente Gehaltserhöhung.

Die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen sind gut und durch die Arbeitszeitverlängerung sehen wir potentielle Gefahren für die ArbeitnehmerInnen entstehen. Wir unterstützen unser Verhandlungsteam der GPA-djp beim Kampf um einen Kollektivvertragsabschluss.

Sollte bei den Verhandlungen im Dezember kein Ergebnis erzielt werden können, werden wir im Jänner betriebliche Protestmaßnahmen bis zu einem akzeptablen Abschluss setzen.

Linz, 6.12.2018

Einstimmig beschlossen durch die BetriebsrätInnenkonferenz der Angestellten in der Stein- und keramischen Industrie.